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打合せ11/07 室蘭⼯業⼤学ヨット部OB・OG会

部活動活動報告
10/23・10/24に艇庫締めを実施
コロナ禍による部活動の⾃粛要請により部員数が少なく、活動が厳しい現状を報告
⽷井⽒ と 伊藤⽒から現役とMTGした際の感想を報告

現状の部活動の解決策

新艇購⼊に向けた会費の積み⽴てを⼀旦保留とし、来年度は部活動存続のために積み⽴ててた会費を
使⽤して問題解決に動く
新⼊⽣歓迎のためにOB会でチームを設⽴

来年度(2022年4⽉)に⼊ってくる新⼊の歓迎をすべく準備をする
2022年4⽉に向けて事前に準備が必要

何をするのか  →新歓⽤のSNSアカウントを作成(LINE・twitter等) →⾃らどんどんフォロ
ーして存在を知らせる

メインは札幌にて活動。新歓の際は室蘭に赴けるような⼈を集める
実際に体育館勧誘は実際に⾏って歓迎できるように


